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COMUNE DI ALCAMO 
Provincia di Trapani 

TERZA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 

Verbale N°  23  del 22.03.2016 

Da inviare a: 

� Commissario  

�  Presidente del Consiglio 

�  Segretario Generale 

�  Assessore __________________ 

� Dirigente____________________ 

 

Ordine del Giorno: 
1. Sopralluogo “Asilo Rodari” via Salvo 

D’Acquisto 
- Convocata ing. PARINO E.A.    

- Appuntamento sul luogo 

 
 

Note:     

 

 

 
 

    L’anno duemilasedici il giorno ventidue del mese di 

Marzo alle ore 09:00, si è riunita la Terza Commissione 

Consiliare con l’intervento dei signori: 

 
                                                                                                    Presente  Assente   Entrata     Uscita    Entrata      Uscita 

Presidente Allegro A. Maria X   9:00 10:30     

V.Presidente Dara Francesco X   9:20 10:30     

Componente Nicolosi Antonino X   9:30 9:35     

Componente Caldarella Ignazio X   9:00 10:12     

Componente Ferrarella Francesco X   9:30 10:30      

Componente Gabellone Francesco X    9:00 10:15     

Componente Ruisi Mauro   X          

 
 

Presidenza della PRESIDENTE cons. ALLEGRO che dichiara 

aperta la  seduta  e  propone  di passare  alla  
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trattazione del primo punto all'ordine  del giorno  

recante: Sopralluogo “Asilo Rodari” via Salvo D’Acquisto 

con appuntamento sul luogo.    

   

Presente in audizione il geom. PONZIO e la dott.ssa 

LOMBARDO DANIELA coordinatrice didattica. 

 

La PRESIDENTE introduce i lavori e dà la parola 

nell’ordine a chi ne ha fatto richiesta 

 

Interviene il geom. PONZIO evidenziando che per la 

recinzione è stato presentato un progetto al MIUR e si è in 

attesa del via libera per effettuare la gara. 

 

La commissione segnala agli uffici presenti del 

coperchio di una cisterna che va sistemato oltre alle 

caldaie che si apprende verranno sostituite integralmente. 

 

Alle ore 9:30 entra il cons. FERRARELLA. 

 

Interviene il cons. CALDARELLA che dice di pulire 

l’area sedime dell’asilo che è piena di erbacce e necessita 

di una pulizia accurata ed urgente prima della stagione 

estiva. 

 

Alle ore 9:35 esce il con. NICOLOSI. 

 

Il geom. PONZIO dice che è stato previsto nel ribasso 

d’asta un cancello come via di fuga. 

 

Si apre una discussione sulle fondazione della 

struttura e il geom. PONZIO dice che con un prodotto a base 
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di schiuma le fondazioni sono state rialzate con notevole 

beneficio sulla stabilità e sicurezza della struttura. 

 

Interviene il VICE PRESIDENTE che dice che è vergognoso 

dopo l’apertura dell’asilo non sia stata fatta la pulizia 

del verde, e lo stesso fa notare alla commissione tutta 

come sono presenti e ben visibili materiali di rifiuto. Lo 

stesso continua dicendo che è vergognoso ancora una volta 

aprire l’asilo con tutta questa sporcizia di erbacce, 

tavole con chiodi e quant’altro. 

 

Il cons. GABELLONE fa notare tutte le asperità presenti 

nella onduline di lamiera che debbono essere immediatamente 

eliminate per ovvi motivi di sicurezza. 

 

Il cons. FERRARELLA vuole sapere se con le somme 

rimaste è possibile fare le pendenze sul terrazzo. 

 

Il cons. CALDARELLA esce alle 10:12 

 

Il cons. GABELLONE esce alle ore 10:15 

 

Il geom. PONZIO dice che è possibile visto che la somma 

è stata ripartita per altri lavori oltretutto i predetti 

finanziamenti sono del MIUR.  

 

La dott.ssa LOMBARDO fa notare alla commissione come la 

muffa e l’umidità per infiltrazione di acqua abbia 

interessato i muri della struttura scolastica anche negli 

interni. Poi fa notare che mancano le lavatrici,  in alcune 

porte mancano i paraporte, alcuni termosifoni perdono acqua 

dalle giunture, alcuni infissi sono rotti. 
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La commissione ne prende atto.  

 

Il cons. FERRARELLA invita al geom. PONZIO a verificare 

la possibilità per utilizzare il ribasso d’asta per 

ultimare il tetto della struttura con le dovute pendenze 

 

A questo punto la PRESIDENTE ringrazia tutti gli 

intervenuti ai lavori odierni e non  avendo altri  chiesto  

di  parlare, dichiara chiusa la seduta. 

 

La seduta è tolta alle 10:30 

Letto, approvato e sottoscritto. 

 

 

                   Il Vice Segretario                                                                                          La Presidente                                    

                VITALE Giovan Battista                                                                            ALLEGRO Anna Maria  

 

  

  


